
○「中部の地域づくり委員会」において、「リニア時代の“ものづくり”対流拠点形成の検討」

をテーマに意見交換会を実施

○中部圏の“中部圏に拠点を持っている産業界”からご意見を伺いました

中部の地域づくり委員会 意見交換会(第４回)H29.12.25
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平成29年12月25日（月） 名古屋合同庁舎1号館にて実施
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■ 「産業界からの参加者」
以下観点から意見を伺いました。
・企業活動における中部圏の位置付、魅力
・中部に本拠点を置く企業のメリット、デメリット
・リニア開通を想定した中部圏に期待すること
・女性活躍のための働き方
・多様な働き方の支援制度 等


